



LOS REPORTEROS LE INSISTIERON

El Presidente elude con un chiste el caso Lagos de Moreno

El vocero de Palacio, Jesús Ramírez, niega que AMLO se haya negado a responder

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador hizo oídos sordos y hasta emitió un chiste cuando la prensa le cuestionó, en su conferencia de prensa de este miércoles, sobre el caso de los cinco jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno, Jalisco.

“Vámonos a desayunar, ya, ya, ya”, expresó el mandatario para finalizar su conferencia de ayer.

Sin embargo, varios reporteros preguntaron fuera de micrófono sobre el caso. Primero, eludió con la presencia de un reportero argentino con el que se comprometió a darle la palabra hoy.

La prensa insistió sobre el caso de los jóvenes, y el Presidente sólo comenzó a emitir señas llevándose las manos a las orejas.

“Ayer me decía un amigo, que decía su esposa:

‘Que me des 200 pesos para ir al mercado’.

‘No oigo por acá, por el otro’.

‘Que me des 500 pesos para ir al mercado’.

‘Mejor los 200’.

Con ese chiste y una risa ligera finalizó la conferencia.

El mandatario abandonó el atril y, aunque se dirigía ya hacia la salida, se regresó para felicitar al periódico *Basta*, de origen tabasqueño, por su aniversario.

En la conferencia incluso se dio tiempo para reproducir la canción *La muralla*, luego de que estuvo hablando sobre migración, y la cual duró más de cuatro minutos.

En otras ocasiones, aunque el Presidente no responde sobre los hechos, instruye a la Secretaría de Seguridad Pública dar información o se compromete a darla él a la conferencia siguiente.

Jesús Ramírez, vocero del Presidente, rechazó en la red social X (antes Twitter) que haya sido así.

“Es mentira que el pdte. @lopezobrador_ se negó a contestar una pregunta sobre los jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno, Jal. La sensibilidad y la solidaridad siempre han identificado al mandatario. No somos iguales. Esa versión forma parte de una estrategia de desinformación”.

Sobre el caso de los jóvenes, la Fiscalía General de Jalisco ha informado que se encontró un vehículo con restos humanos presuntamente de las víctimas.

Además, se ha dado a conocer un video en el que se ve cómo asesinaron a los desaparecidos, así como una fotografía en la que aparecen maniatados y en la cual los familiares los han reconocido.

El caso comenzó el 11 de agosto, cuando los desaparecidos salieron a bordo de dos autos para encontrarse con un sexto amigo, pero eso no sucedió.

Su destino era una feria del municipio. Uno de los jóvenes se comunicó con su familia para decir que iba de regreso.

La desaparición se oficializó hasta el 13 de agosto.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

34

17/08/2023

NACIONAL



ESPECIAL

"No oigo". El presidente López Obrador, al final de su conferencia de ayer.